



## 持久走記録会頑張りました

12月11日(木)に曇り空ではありましたが、持久走記録会を行いました。今年は、中学年以上は「タイムの部」「距離の部」を2つの部門を設定し、子ども自身が選び、挑戦しました。自信貯金の1つとして、子どもたちは「目標」をしっかりと持っていました。「あきらめずに、最後まで走りきるために、自分のペースで走り、歩かない。」「走るのが少しでも得意になるために、無理をせず、自分のペースで走る。」「あきらめない、粘り強くなるために、きついではなく、ここまで頑張れていると考えるようにする。」など具体的な目標を立てて努力と挑戦をしてきました。2時間目の休み時間にも「ランランタイム」で全校児童が一生懸命走っている姿に感動していました。当日は、多くの保護者の方の応援等、大変お世話になりました。おかげで、子どもたちは練習よりさらに頑張ることができたと思います。今、持久走記録会での自信貯金を書いています。

1月にお知らせできたらと思います。

## 2年生が地域の方に九九を聞いてもらい頑張っています

12月3日(火)から、地域の方々に2年生の九九を聞いていただき、基礎学力の定着を図っています。原口と上庄の敬老会の皆様を中心にご協力いただき、昼休みの短い時間ですが、計4回開催しました。各回に10人以上来ていただき、2年生が並び九九を発表し、合格だったらシールをもらっていました。「やったー。合格だった。」と笑顔で話していました。

職員だけでは、全員の九九を聞いてやることが難しく、大変助かりました。職員が聞くよりも、子どもたちは意欲をもって、何回も並び合格シールを集め喜んで学習していました。地域の方々に褒めていただいたことが、一番うれしいようでした。子どもたちは家庭学習でも九九に挑戦し、聞いていただいたことで「自信と誇り」が生まれたと思います。本当にありがとうございました。



## 後期前半もお世話になりました

10月16日からスタートした後期も半分が終わりました。6年生の修学旅行、5年生の集団宿泊教室、各学年の見学旅行や、いもほり、4年生の市音楽会など、体験をとおして学ぶ機会がいっぱいあった後期前半でした。子どもたちが安全に安心して登下校、学校生活を送ることができたのは、保護者の皆様はじめ地域の方々のおかげです。感謝申し上げます。

さて、明日12月25日から1月7日まで冬休みとなります。年末年始をご家庭で過ごすことになります。家族の一員として、たくさん家の手伝いなどを経験させていただければと思います。

### 学校だよりはホームページに

令和8年1月から、学校だよりの紙での配付をやめます。安心安全メールと学校ホームページに掲載していきます。ご了承願います。